
令和２年第１回廿日市市議会（第１回定例会）

一般質問

順番 質問者 件名

1番
第11番 林　忠正 議員
（一問一答方式）

１　資源回収推進報奨金の増額について
２　下水浄化センターにおけるバイオガスの活用について
３　串戸交差点に向けての国道２号上り線の渋滞対策等について

2番
第24番 岡本敏博 議員
（一問一答方式）

１　７大プロジェクトの発信について　
２　広島県と市町の水道事業を統合する「県内１水道」構想について
３　スポーツ推進計画について
４　佐伯総合スポーツ公園の整備計画について

3番
第16番 井上佐智子 議
員
（一問一答方式）

１　宮島口地区まちづくりグランドデザインの進捗状況について
２　大野地域の今後の集会所の運営のありかたについて
３　計画的に市内の避難所に井戸を掘り災害時に備えてはどうか

4番
第２番 北野久美 議員
（一問一答方式）

１　公共施設マネジメントの推進について
２　留守家庭児童会の運営について

5番
第23番 角田俊司 議員
（一問一答方式）

１　災害と危機管理について

6番
第18番 大畑美紀 議員
（一問一答方式）

１　会計年度任用職員制度で公務労働条件の改善になるのか
２　水道広域化の問題点について
３　パートナーシップ制度の創設を
４　小中学校の校則見直しを

7番
第１番 隅田仁美 議員
（一問一答方式）

１　子育て支援の更なる拡充について
２　ＳＤＧｓの普及・推進について
３　一般介護予防事業について

順番 質問者 件名

8番
第15番 徳原光治 議員
（一問一答方式）

１　既存大型団地の課題と再生化について
２　小・中学校における新たな外国語教育やＩＣＴ教育の導入の現状について

9番
第13番 藤田俊雄 議員
（一問一答方式）

１　宮島水族館の課題と今後について
２　環境行政の抱える課題と今後について

10番
第６番 新田茂美 議員
（一問一答方式）

１　本市が取り組んでいる社会教育としての青少年育成について

11番
第９番 荻村文規 議員
（一問一答方式）

１　法律や市民の命を守る観点からの無電柱化推進について
２　市営住宅について

12番
第５番 枇杷木正伸 議
員
（一問一答方式）

１　本市の高齢化社会の生きがいづくりや地域社会の担い手づくり(ポイント事
業）について
２　原小学校区の土砂災害ハザードマップの見直しについて

13番
第19番 高橋みさ子 議
員
（一問一答方式）

１　「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について
２　様々な課題を抱えた人や世帯の支援について

14番
第７番 石塚宏信 議員
（一問一答方式）

１　保育施設、小学校周辺道路の安全対策「キッズゾーン」について
２　本市の待機児童対策及び建て替え施設について

令和２年２月27日（木曜日）

令和２年３月２日（月曜日）


